

## **Candidature au poste de déléguée EELV au Parti Vert Européen**

3 juillet 2016  
Claire MONOD

Européenne convaincue, produit d'une histoire personnelle indissociable de la construction de l'UE, c'est à l'occasion du mandat de conseillère régionale en IdF de 2010 à 2015 que j'ai pu œuvrer à l'Europe des Régions en tant que responsable Europe de la Commission des Affaires Internationales et Européennes. J'ai poursuivi à cette occasion une réflexion autour des nouvelles formes de coopération entre les régions au sein de l'UE et porté, dès 2011, le projet d'une coopération entre l'IdF et Athènes autour des finances publiques. J'ai participé aux nombreux programmes et réseaux européens de collectivités, notamment à l'occasion de la COP21 pour la mise en place d'un fonds vert. J'ai eu aussi le plaisir de découvrir, vue de Paris, la bureaucratie Bruxelloise, ses fonds structurels, ses ambitions et ses contradictions en tant qu'administratrice d'Ile-de-France-Europe.

Dans le contexte actuel, le Brexit va servir d'électrochoc à la conduite des décisions politiques des 2 ans qui arrivent. Il ouvre un champ totalement inédit aussi vaste que risqué, une opportunité aussi pour réinventer le visage d'une UE qui s'engage dans la transition écologique, respecte la voix des peuples tout en répondant aux exigences de la mondialisation. Dans ce contexte, le PVE sera une force politique qui porte une voix innovante et un projet qui incarne l'avenir contre les populismes, l'union contre les souverainismes.

A l'occasion de mes nombreux déplacements en Europe j'ai déjà eu l'occasion d'échanger sur place avec les partis Verts Grecs, Italiens, et bien sûr avec les représentants-es Européens-nes qui sont venus-es à Paris, dont les anglais, les allemands, les belges...

Je parle un anglais courant et l'allemand de base et me débrouille en Italien.  
Adhérente depuis 2006, je n'ai jamais été déléguée au PVE.